



**COMMUNICATION
DE LA MUNICIPALITE
AU CONSEIL COMMUNAL**

C 27/2022

Vevey, le 28 novembre 2022

**Aide humanitaire et en cas de catastrophe
Aide aux pays en voie de développement – Année 2022**

Monsieur le Président, Mesdames, Messieurs,

Comme chaque fin d'année, la présente communication a pour but de vous informer de l'usage fait par la Municipalité des postes budgétaires « Aide humanitaire et en cas de catastrophe » (cpte N° 130.3659.01 – Fr. 25'000.--) et « Aide aux pays en voie de développement » (cpte N° 130.3659.02 – Fr. 75'000.--).

A. Aide humanitaire et en cas de catastrophe

La répartition de l'aide veveysanne prévue au budget 2022 sur le compte N° 130.3659.01 « Aide humanitaire et en cas de catastrophe » se résume comme suit :

1.	Aide d'urgence aux victimes de l'incendie du 09.01.2022 – Bangladesh – Solidar Suisse	Fr.	5'000.--
3.	Aide d'urgence pour l'Ukraine – Chaîne du Bonheur	Fr.	5'000.--
4.	Aide d'urgence aux victimes du séisme en Afghanistan – Chaîne du Bonheur	Fr.	5'000.--
5.	Aide d'urgence aux victimes des inondations au Bangladesh – Croix-Rouge suisse	Fr.	5'000.--
6.	Aide d'urgence aux victimes de la famine en Afrique de l'Est – Chaîne du Bonheur	Fr.	5'000.--
	Total	Fr.	25'000.--

B. Aide aux pays en voie de développement

La répartition de l'aide veveysanne prévue au budget 2022 sur le compte N° 130.3659.02 « Aide aux pays en voie de développement » se résume comme suit :

1. Fedevaco, Lausanne

1^{er} semestre 2022

1.1.	MEB - Ecoles inclusives pour enfants malvoyants	Fr.	4'950.--
1.2.	Médecins du Monde - Agir contre la violence de genre	Fr.	4'600.--
1.3.	EIRENE – Formation, recherche et production durable	Fr.	4'600.--
1.4.	Chryzolid – Ateliers de réinsertion pour détenus	Fr.	4'600.--

2^e semestre 2022

1.5.	Fondation Hirondelle – Magazine audio pour les jeunes	Fr.	5'000.--
1.6.	Association To go to Togo – Développement autonome et durable	Fr.	2'200.--
1.7.	ASCEAS-VD – Transformer les produits de la pêche	Fr.	5'000.--
1.8.	Peace Brigades International – Défense des droits humains	Fr.	5'000.--
1.9.	Prix Diaspora et développement	Fr.	7'890.--

2. Associations / Fondations / ONG

1^{er} semestre 2022

2.1.	Vétérinaires sans frontières, Berne	Fr.	3'000.--
2.2.	Sentinelles, Lausanne	Fr.	3'000.--
2.3.	Association Unis avec le Togo, Puidoux	Fr.	3'000.--
2.4.	Association Vevey-Goicea, Bucarest	Fr.	3'000.--
2.5.	Association Roule ma Poule, Aubonne	Fr.	2'000.--

2^e semestre 2022

2.6.	Digger Foundation, Tavannes	Fr.	10'000.--
2.7.	Association PAS, La Tour-de-Peilz	Fr.	2'160.--
2.8.	Association Voix Libres, Genève	Fr.	3'000.--
2.9.	Association Valentina, Bucarest	Fr.	2'000.--

Total

Fr. 75'000.--

Ainsi adopté en séance de Municipalité, le 28 novembre 2022

Au nom de la Municipalité
le Syndic le Secrétaire



Yvan Luccarini Grégoire Halter

Municipal délégué : M. Yvan Luccarini, Syndic

Annexes : Description des projets

Annexe

Descriptions des projets 1 ^{er} semestre 2022	Montants alloués
<p>1.1 Fedevaco, « Inclure les personnes handicapées de la vue » Au Bénin, les personnes handicapées de la vue sont victimes de préjugés et de stéréotypes négatifs. Il leur est difficile d'être autonomes dans les tâches de la vie quotidienne, faute de formations adaptées. Les femmes handicapées de la vue sont impactées encore plus négativement. Ce cercle vicieux tend à maintenir ces personnes dans la précarité et les conduit à mendier ou exercer des activités illicites pour survivre. L'ONG Bartimée, partenaire de la Mission Evangélique Braille (MEB), vise à autonomiser toutes les personnes handicapées de la vue et à améliorer leur intégration dans la société béninoise. Cela passe par des formations professionnelles, la mise en place d'activités génératrices de revenu, une sensibilisation à leurs droits, et des activités socio-culturelles pour renforcer l'estime de soi et le leadership féminin.</p> <p><i>Remarque : organisme basé à Vevey et déjà soutenu auparavant, nouveau projet de cette organisation (1^{ère} phase 2022-2024), solde en recherche de financement Fr. 16'483.-</i> <i>Objectifs de Développement Durable (ODD) : 1 – Pas de pauvreté, 5 – Egalité des sexes, 10 – Inégalités réduites</i> <i>Thèmes : Génération de revenus / droits humains / formation</i></p>	CHF 4'950.-
<p>1.2 Fedevaco, « Agir contre la violence de genre » L'objectif de ce projet est d'améliorer la santé sexuelle et reproductive, ainsi que de lutter contre les violences basées sur le genre dans le Département de l'Ouest en Haïti. Dans ce pays, plus d'une femme sur trois déclare avoir subi des violences de la part de son partenaire, époux, mari ou fiancé. Ces violences multiformes empêchent les Haïtiennes de participer sur un pied d'égalité à la vie sociale, économique et politique. Fort d'une bonne expérience dans cette région et sur ces thématiques, Médecins du Monde développe un projet sur 3 axes :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Mettre en place des activités de sensibilisation et d'information dans les communautés et dans les écoles. - Renforcer les connaissances et capacités des différent·e·s acteur·trice·s dans la prise en charge de la violence basée sur le genre. Cela concerne les acteurs de santé, de la police et de la justice à travers des formations, la mise à disposition d'équipements, de médicaments, et par le support à la collecte de données et supervisions médicales. - Coordonner les acteur·trice·s et faciliter le dialogue et le soutien aux activités de plaidoyer des associations féminines leaders de la société civile. <p>Les bénéficiaires ainsi que les personnes impliquées dans ces 3 axes sont engagées dans tout le processus d'analyse ainsi que dans la conception des activités. Le projet a été conçu et réfléchi de façon inclusive et participative, à la lumière de groupes de discussion organisés avec différent·e·s représentant·e·s de la population haïtienne tels que les jeunes et les personnes âgées, les leaders communautaires, les femmes vulnérables et enceintes, les personnes handicapées.</p> <p><i>Remarque : Déjà soutenu en 2021 - 2^{ème} phase du projet 2022 - 2024</i> <i>Solde en recherche de financement Fr. 10'989.-</i> <i>Objectifs ODD : 3 – Bonne santé et bien-être, 4 – Education de qualité, 5 – Egalité entre les sexes, 10 – Inégalités réduites</i> <i>Thèmes : Genre / santé / droits humains</i></p>	CHF 4'600.-
<p>1.3 Fedevaco, « Formation, recherche et production durable » Les écosystèmes de la Côte Atlantique du Nicaragua sont en danger à cause de la forte pression sur les ressources naturelles. Les premier·e·s concerné·e·s sont les autochtones qui vivent sur ces territoires et les exploitent. Partant de ce constat, le projet porté par Eirene propose d'améliorer les connaissances et les compétences de ces peuples en matière de production et de transformation agricoles, avec des techniques respectueuses de l'environnement permettant l'exploitation durable des ressources.</p> <p>Dans le contexte des tensions politiques actuelles, le gouvernement a fermé le centre de formation géré par FACDANIC pour en reprendre la gestion, à une date indéterminée. Un travail important de transmission des savoirs au personnel local était prévu en 2022. EIRENE a mis en place une coopération avec l'Université de Bluefields afin de poursuivre les recherches et développement menées par le laboratoire de sciences</p>	CHF 4'600.-

<p>naturelles du centre qui était devenu un pôle important de la région et de transmettre les leçons apprises du projet.</p> <p><i>Remarque : Suite du projet soutenu en 2021 par Vevey - Solde en recherche de financement : Fr. 43'564</i> <i>3^{ème} année phase 2019-2022</i> <i>Objectifs ODD : 4 – Education de qualité, 10 – Inégalités réduites, 12 – Consommation et production responsables, 15 – Vie terrestre</i> <i>Thèmes : Agriculture / formation / environnement</i></p>	
<p>1.4 Fedevaco, « Ateliers de réinsertion pour les détenus dans 5 prisons » Au Togo, la surpopulation carcérale est considérable. Les conditions de détention y sont particulièrement difficiles (malnutrition, maladies...) et la récidive importante. L'objectif du projet de Chryzalid et de son partenaire local est de favoriser la réinsertion socio-professionnelle des prisonniers·ères et le lien qu'ils/elles entretiennent avec leur famille. Pour ce faire, 28 ateliers ont été mis en place dans 5 prisons du pays. Les femmes des détenus, quant à elle, vendent les produits fabriqués au sein de ces ateliers. L'autre avantage de ce dispositif est de permettre aux prisonniers·ères d'acquérir, via les ateliers, une formation professionnelle reconnue au niveau national. Les deux premières phases du projet ont permis des résultats encourageants en diminuant fortement le taux de récidive et en améliorant significativement la réinsertion des détenu·e·s. Cette nouvelle phase du projet verra la création de 4 nouveaux ateliers dans la prison de Kpalimé, ce qui portera le nombre de bénéficiaires à 380 par année. Ces derniers·ères seront sélectionné·e·s sur la base de leur motivation à faire partie du projet et de leur comportement au sein de la prison.</p> <p><i>Remarque : Projet soutenu en 2020 - Solde en recherche de financement : Fr. 20'693</i> <i>1^{ère} année phase 2022-2025</i> <i>Objectifs ODD : 1 – Pas de pauvreté, 4 – Education de qualité, 16 – Paix, justice et institutions efficaces</i> <i>Thèmes : Génération de revenus, droits humains, formation</i></p>	CHF 4'600.-
<p>2.1 Vétérinaires Sans Frontières, Berne – Projet pilote de lait dans le nord du Togo L'objectif de ce projet est le renforcement des stratégies d'existence de 400 ménages, avec une autonomisation des femmes et une augmentation de la consommation de produits laitiers comme le Wagashi dans les localités de la zone du projet. Les activités principales :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Formations et sensibilisations aux techniques de production, développement commercial et à l'hygiène - Organisation des acteurs dans les coopératives - Equipement en matériel de collecte et de transformation <p><i>Remarque : Durée du projet : juin 2022 à mai 2024</i> <i>Budget total Fr. 379'214.-</i> <i>Objectifs ODD : 1 – Pas de pauvreté, 2 – Faim zéro, 5 – Egalité entre les sexes</i> <i>Thèmes : Génération de revenus / formation / alimentation</i></p>	CHF 3'000.-
<p>2.2 Sentinelles, Lausanne – Combattre le noma au Niger et au Burkina Faso Ce projet vise à la prévention et au dépistage de la maladie, de la prise en charge médicale et l'accompagnement social au sein des centres d'accueil de Sentinelles et à domicile. Bénéficiaires : Burkina Faso : 150 enfants atteints de noma ou d'autres affections buccales ou maxillo-faciales ; interventions chirurgicales sur place pour 80 enfants Niger : 300 enfants atteints de noma et 50 enfants nouvellement atteints ; interventions chirurgicales sur place pour 15 enfants.</p> <p><i>Remarque : Budget pour l'année 2022 Fr. 767'935.-</i> <i>Thème : Santé infantile</i></p>	CHF 3'000.-
<p>2.3 Association Unis avec le Togo, Puidoux – Appui à la valorisation du maraîchage piloté par les femmes à Lavié, au Togo Ce projet de promotion de la culture maraichère pourrait contribuer à l'amélioration des conditions de vie socio-économiques des femmes en situation de précarité par la mise en place d'une activité génératrice de revenus communautaire. Il s'agirait entre autres de mettre en valeur des terres en bordures des fleuves, créer des conditions de confiance</p>	CHF 3'000.-

<p>entre les micro-finances et le groupement, former les femmes sur les notions d'épargne. Les bénéficiaires directes du projet sont 300 femmes et filles-mères entre 25 et 45 ans, les enfants de ces femmes soit 900 enfants et les maris de ces femmes.</p> <p><i>Budget total Fr. 31'319.-</i> <i>Objectifs ODD : 1 – Pas de pauvreté, 5 – Egalité entre les sexes, 13 – Lutter contre les changements climatiques</i> <i>Thèmes : Génération de revenus / éducation / environnement</i></p>	
<p>2.4 Association Vevey-Goicea – Réhabilitation du musée local de Goicea Ce projet vise à réhabiliter le musée du village de Goicea afin de promouvoir les traditions et coutumes de la commune. Le fonctionnement du musée serait assuré bénévolement par des enseignants de l'école de gymnastique.</p> <p><i>Remarque : Budget total Fr. 30'000.- environ - L'association participera à ce projet à hauteur de Fr. 6'000.-</i> <i>Thèmes : Culture / patrimoine</i></p>	CHF 3'000.-
<p>2.5 Association Roule ma poule, Aubonne – Projet d'une deuxième épicerie en RDC à Béni Cette association, sise à Aubonne, existe depuis 7 ans et prend en charge, entre autres, une centaine d'enfants orphelins en RDC (scolarisation, structures d'accueil, aide à la construction de poulaillers, micro business) Le projet d'épicerie est éducatif et rentable financièrement. Il permet aux orphelins adolescents qui ont fini leur scolarité de bénéficier d'un apprentissage de vente par exemple puis de trouver une activité lucrative dans le commerce et voler de leurs propres ailes.</p> <p><i>Remarque : Début activité prévu en été 2022 - Montant budgété : Fr. 4'000.- environ</i> <i>Thèmes : Formation adolescent.e.s</i></p>	CHF 2'000.-

Annexe

Descriptions des projets – 2^{ème} semestre 2022

Montants alloués

<p>1.5 Fedevaco - Fondation Hironnelle, Lausanne - « Emploi et initiatives », un magazine audio pour les jeunes à Madagascar » Comment encourager les jeunes femmes et hommes malgaches à participer pleinement à leur développement personnel et à celui du pays et à faire preuve d'initiative et d'innovation pour développer des emplois ? La Fondation Hironnelle et le Studio Sifaka souhaitent fournir un meilleur accès à une information de qualité à cette audience jeune avec du contenu adapté qui les aide à prendre des décisions pour leur avenir. Pour ce faire, ils soutiennent de jeunes journalistes dans la production de magazines radios et reportages et offrent à un réseau de 19 radios partenaires deux heures quotidiennes de programmes pour mieux couvrir les domaines de l'économie, de la formation, de l'entrepreneuriat et de l'innovation, de l'emploi et les initiatives des jeunes à Madagascar. L'audience potentielle est de plus que 12 millions de Malgaches. Malgré des défis financiers en 2021, le projet poursuit son cours. Une étude menée l'an passé a démontré que le projet a d'ores et déjà un impact positif sur l'entrée des jeunes auditeurs et auditrices dans un cursus de formation ou dans le monde professionnel. En 2022, l'approche sera plus directement liée à la promotion de l'emploi des jeunes. Elle se basera sur un partenariat avec une association malgache qui œuvre pour la formation et l'emploi des jeunes à Madagascar, pour faire un lien plus étroit entre l'audience des programmes du Studio Sifaka et les jeunes qui cherchent un travail et/ou des activités génératrices de revenus.</p> <p><i>Remarque : projet déjà soutenu en 2021(2ème année, phase 2021-2023), solde en recherche de financement Fr. 4'890.-</i> <i>Objectifs de Développement Durable (ODD) : 4 – Education de qualité, 8 – Travail décent et croissance économique, 16 – Paix, justice et institutions efficaces</i> <i>Thèmes : droits humains / formation / éducation</i></p>	<p>CHF 5'000.00</p>
<p>1.6 Fedevaco – Association To go to Togo, Vevey - Appui à un développement durable et auto-entretenu dans la commune de Kpélé L'association To go to Togo (TgtT) opère dans le village de Kpélé-Elé depuis une vingtaine d'années avec des projets qui visent l'amélioration des conditions de vie pour la population (santé, eau et assainissement, etc.). Afin d'assurer la pérennité des acquis, la stratégie de l'association a, depuis 2016, pour objectif principal d'améliorer l'autonomie des acteurs locaux aussi bien sur le plan institutionnel que financier. L'objectif principal est que le village de Kpélé-Elé, avec l'aide de sa diaspora, entretienne de manière durable et autonome les acquis de sa collaboration avec TgtT. Ces acquis sont capitalisés et répliqués à l'échelle de la commune de Kpélé 2, qui a également la capacité de réaliser de nouveaux projets de développement dans sa zone d'intervention. Afin d'atteindre ces objectifs, les acteurs clés du développement seront accompagnés par l'ONG RADI, experte en développement communautaire. L'association de la diaspora Duanenyo, partenaire historique de Kpélé-Elé, sera renforcée dans ses capacités, ses ressources et sa collaboration avec les acteurs et actrices villageois.es.</p> <p><i>Remarque : Déjà soutenu en 2019 – 1ère année, phase 2021 - 2023</i> <i>Solde en recherche de financement Fr. 2'197.-</i> <i>Objectifs ODD : 1- Pas de pauvreté, 16 – Paix, justice et institutions efficaces, 17 – Egalité entre les sexes, 10 – Inégalités réduites</i> <i>Thèmes : renforcement institutionnel / développement communautaire / génération de revenus</i></p>	<p>CHF 2'200.00</p>
<p>1.7 Fedevaco - Centre écologique Albert Schweitzer (CEAS-VD), Lausanne - Transformer les produits de la pêche et améliorer les conditions de travail des femmes sénégalaises Au Sénégal, le secteur de la transformation artisanale du poisson frais par fumage est une source de revenus importante pour les femmes sénégalaises. Ce processus permet de mieux conserver les produits de la pêche et d'en faire des produits d'échange diffusés très largement à l'intérieur du continent. La viabilité de cette transformation et les emplois qui y sont liés sont menacés du fait du manque de formation, d'outils de travail inadaptés et</p>	<p>CHF 5'000.00</p>

<p>des conditions insalubres de travail. Les femmes sont exposées aux maladies pulmonaires, cutanées ou encore cardiaques liées au fumage du poisson. Le projet du CEAS vise l'autonomisation économique des femmes transformatrices de poissons et à la diminution de l'impact environnemental de cette pratique. 150 entrepreneuses pourraient bénéficier de ce projet. Des solutions techniques pour améliorer les conditions de travail sont proposées, ainsi qu'un renforcement des savoir-faire par des formations sur les normes d'hygiène et de qualité. Le but sera aussi d'enclencher la labélisation d'au moins 2 produits et d'augmenter leur visibilité.</p> <p><i>Remarque : Solde en recherche de financement : Fr. 7'978.- 2^{ème} année phase 2021-2023 Objectifs ODD : 8 – Travail décent et croissance économique, 10 – Inégalités réduites Thèmes : Formation, génération de revenus, genre</i></p>	
<p>1.8 Fedevaco - Peace Brigades International (PBI), Suisse romande / Genève - Protéger les défenseurs-euses des droits humains</p> <p>Au Guatemala, la corruption, les inégalités, la remilitarisation du pays, ainsi que de nouvelles lois portant atteinte aux droits humains ont fortement dégradé le climat social. Dans ce contexte, les défenseurs-euses des droits humains sont exposé-e-s à des menaces, des répressions, des agressions et des assassinats visant à les faire taire. L'impunité des agresseurs étant quasiment absolue, il est vital de protéger ces acteurs du changement social par un accompagnement et une prévention adéquate. L'objectif principal du projet de Peace Brigades International (PBI) et de son partenaire local est de contribuer à l'amélioration de la situation des droits humains dans le pays et à la consolidation de la paix. Le projet vise à fournir un soutien moral et une protection non-violente aux personnes qui font l'objet de graves menaces et d'attaques en raison de leur travail de défense des droits humains et de dénonciation des abus. Pour atteindre ces objectifs, PBI associe une présence permanente sur le terrain, un travail de sensibilisation et un plaidoyer s'adressant principalement aux autorités guatémaltèques. Au total, 215 personnes bénéficient de ce dispositif de protection. Une attention particulière est portée aux femmes défenseuses des droits humains, spécialement celles issues des communautés autochtones, car elles sont souvent réticentes à porter plainte par peur de ne pas être prises au sérieux.</p> <p><i>Remarque : Solde en recherche de financement : Fr. 43'956.- 1^{ère} année phase 2022-2024 Objectifs ODD : 5 – Egalité entre les sexes, 13 – Mesures relatives à la lutte contre les changements climatiques, 16 – Paix, justice et institutions efficaces Thèmes : Droits humains, genre</i></p>	CHF 5'000.00
<p>1.9 Fedevaco – Prix Diaspora et développement</p> <p>La Fedevaco sélectionne habituellement une commune partenaire de la Fedevaco, qui est chef-lieu d'un district ou d'une région, avec l'idée de valoriser le partenariat entre la Fedevaco et la Ville, et d'aller à la rencontre de la population de cette région. Pour la Ville de Vevey, qui a une importante population issue des diasporas et qui s'engage aussi pour le développement durable, cela avait tout son sens de soutenir ce prix. Les activités des diasporas rayonnant souvent au-delà du territoire d'une ville, Vevey s'est employée à rallier les communes de la Riviera pour financer ce prix. Blonay-St-Légier, Corsier et Corseaux ont apporté leur soutien pour un total de Fr. 2'110.-.</p> <p>Ce prix met en lumière le rôle bénéfique des associations de migrants tant dans les pays d'origine que dans les pays d'accueil, pour la construction de sociétés plus inclusives, mais aussi innovantes. La Ville de Vevey entend bien continuer à soutenir de telles initiatives et souhaite en retour aussi profiter d'échanges d'expériences qui puissent être mis à profit des défis que pose l'intégration et l'inclusion dans notre Ville et dans la région de la Riviera.</p> <p><i>Un montant de Fr. 7'890.- a été versé à la Fedevaco pour le prix Diaspora et développement</i></p>	

<p>2.6 Fondation Digger, Tavannes - Ukraine – Renforcement des capacités nationales de déminage humanitaire mécanisé</p> <p>Le projet a pour objectif de sécuriser et accélérer le déminage de l'Ukraine dans les meilleurs délais, en lui fournissant à une échelle suffisante et au meilleur coût, la capacité de produire sur son propre territoire des solutions de déminage mécanisées développées et éprouvées depuis 24 ans par Digger.</p> <p><i>Remarque : durée du projet non spécifiée</i> <i>Budget total dépassera le million de francs</i> <i>Thèmes : Santé – Développement économique – Partage de savoir-faire technologique</i></p>	CHF 10'000.00
<p>2.7 Association PAS « Parrainage Africa Suisse » La Tour-de-Peilz – Construction de deux chambres pour la Maison du Bonheur et d'une boutique</p> <p>La construction de deux pièces et d'une boutique permettra d'obtenir un revenu pour la location de ces locaux afin d'acquérir une autonomie financière à terme.</p> <p><i>Déjà soutenus en 2009, 2010, 2011, 2012, 2014, 2015, 2017, 2019, 2020, 2021</i> <i>Budget CHF 18'484.-</i> <i>Thème : Education – Santé et bien-être – Développement autonomie financière</i></p>	CHF 2'160.00 .-
<p>2.8 Association Voix Libres, Genève – Création d'un réfectoire pour les enfants des dépôts d'ordures à Kara Kara en Bolivie</p> <p>Le but de ce projet est de créer un réfectoire populaire pour nourrir une centaine d'enfants des dépôts d'ordure, de l'équiper et de permettre aux enfants de manger dans de bonnes conditions, d'offrir au minimum un repas par jour aux enfants, développer l'autonomie alimentaire du réfectoire grâce à la création d'une serre et à la plantation d'arbres fruitiers.</p> <p><i>Déjà soutenus en 2009, 2015, 2016, 2017, 2019, 2021</i> <i>Montant sollicité : Fr. 9'655.-</i> <i>Thèmes : Santé et bien-être – malnutrition – pauvreté – droits des enfants</i></p>	CHF 3'000.00
<p>2.9 Association Valentina, Bucarest – Education des enfants défavorisés en Roumanie</p> <p>Le projet vise à améliorer et renforcer les actions suivantes : Formation à l'éducation, à l'hygiène et à la santé primaire avec des thèmes spécifiques et dons de produits de base (shampooing contre les poux, savon, dentifrice, brosse à dents, etc.) ainsi que mettre à disposition de services professionnels de dératisation et de désinsectisation.</p> <p><i>Déjà soutenus en 2017, 2019, 2020, 2021</i> <i>Montant recherché : Fr. 25'000.-</i> <i>Thèmes : Education – précarité - hygiène – droits des enfants</i></p>	CHF 2'000.00